

# **Conférence Africaine sur les biotechnologies**

Par Inf'OGM

Publié le 03/07/2002

La première conférence sur la biotechnologie pour le développement durable de l'Afrique s'est déroulée à Addis Abeba (Ethiopie) du 3 au 5 juillet 2002, dans les locaux de la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA). De hauts fonctionnaires, des experts africains et internationaux se sont réunis pour adopter des « recommandations générales » au sujet de l'exploitation des ressources naturelles et de la mise en place des biotechnologies en Afrique. Les avis de la conférence sur ce sujet sont très favorables aux OGM, mais le constat « d'un manque de ressources financières, de personnel qualifié, d'infrastructures » interroge sur les possibilités de mise en oeuvre concrète et de sécurité.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/conference-africaine-sur-les-biotechnologies/](https://infogm.org/article_journal/conference-africaine-sur-les-biotechnologies/)